

Gobierno Para Hacer Frente Al Pago De Los Empleados

UN SOLO ABONO AL PRESTAMO ANTE-
EL SOLO LAS CUENTAS CON UN SALDO EN CON-
CIEN CUARENTA MIL COLONES

requiere mucho para que se nivelen las en-
el señor Secretario de Hacienda, quien pasará
hasta donde sea posible, sus gastos

que requieren ocupación
de los cuales se in-
un año el Congreso.
ley especial por la cual
doscientos mil colones
para obras públicas que
alivio a los deso-
La situación del tesoro no
y a eso vamos.
semana anterior el saldo
erario en el Banco de
alcanzaba a
140.63. Es decir, ha sido
la partida del préstamo

en cuenta corriente y sobrepasa-
do desde luego en ₡ 40.140.63. Con
estas perspectivas, lo natural era
que se recurriera a una nueva
fórmula para atender el pago de
los giros de los empleados públi-
cos en el presente mes y así ten-
mos que se ha hecho un nuevo ar-
reglo con los Bancos para que
ponga esta suma a la orden del
Banco de Costa Rica, para aten-
der a estos pagos.

Hoy se comenzó el pago de los
sueldos, para cuyo efecto se nece-
sitan cerca de un millón doscien-
Pasa a la Pág. QUINCE

Todavía la Herencia de 40.000 Dirs.

SE BUSCA UNA TRANSACCION DADA AL FALLO POR LOS TRIBUNALES DE PANAMA

Al hacerse una inscripción ile-
gal en el Registro del Estado Ci-
vil, doña María Rojas de Moya
interesada en la herencia, el año
próximo pasado entabló un ocur-
so, y logró que la Sala Primera
de Apelaciones, ordenara recti-
ficar el asiento de nacimiento de
Arturo Rojas legalmente Pérez
Granados.

Establecida demanda ordinaria
de investigación de paternidad,
por el mismo Rojas o Pérez Gra-
nados, contra la sucesión de don
Nicomedes Rojas Arrieta, herma-
no de Monseñor, en connivencia
con la albacea nombrada ad hoc
y que favoreció siempre sus espú-
reas pretensiones, obtuvo ante el

Juzgado Segundo Civil sentencia
favorable. De dicho fallo apeló
doña María, como extraña inte-
resada y comprobó ante el Tri-
bunal de alzada que el señor Ro-
jas o Pérez Granados no podía
investigar la paternidad, por ser
hijo adulterino y el viernes 25 de
los corrientes la Sala revocó la
sentencia por unanimidad.

Recientemente estuvo en este
país el Presbítero Moreno Reyes
de la vecina República de Panamá
con el objeto de informarse en
que pie se encontraba el asunto y
al respecto tuvo entrevistas con
doña María y su hijo Arnoldo Mo-

ya. Con esa sentencia, se cree posi-
ble un arreglo con la Iglesia de
Panamá, quien logró que los Tri-
bunales panameños declararan
que los \$ 40.000.00 le pertenecía
a ella, y para ello es probable que
en estos días don Edgar Guier
Sáenz, salga de viaje a la vecina
del Sur a conseguir una transac-
ción. En este asunto ha interve-
nido como abogado de doña María
Rojas de Moya, el citado señor
Guier Sáenz, quien ha obtenido en
triumfo profesional y por eso lo
felicitamos cordial y sinceramente
LA HORA.

DE CINCO ESQUI- NAS DE TIBAS

Con profunda pena, se vió que
el 20 de este mes dejó de existir
en este lugar, la muy respetable
señorita María González, a la e-
dad de 51 años.

Fue un verdadero ejemplo de
buena conducta y gozó en el pue-
blo de muchas atenciones y sim-
patías, llevando de hecho como
emblema y pureza, una corona de
azares y una caja cubierta con el
blanco virginal.

A su hermano Don Rafael y de
más familia, les presentamos el
más sentido pésame.

—Este pueblo marcha a la van-
guardia del progreso. El entusias-
mo reina. Cuenta con una buena
autoridad, junta de Educación y
Personal docente.

Ahora funcionará un club de
Sport Militar, llamado Próspero
Abarca M. en honor de este pun-
donoso militar.

La directiva quedó integrada
así: Presidente don Tobias Ba-
rrantes M. Vice presidente, don
Juan Rafael Lizano H. Srío. Da-
vid Solano R. pro secretario, Ma-
nuel Alfaro. Tesorero, Bruno Bo-
nilla C. Cobrador, Mario Barran-
tes M. Fiscal, Luis Vargas C.
Cap. Gral Claudio Murillo Miran-
da. Vocales: Luis Salas, Víctor
M. Abarca, Francisco Salas, Ma-
nuel Solano P. Alberto Mora G.
Modesto Briones, Francisco Alva-
rez, Ernesto Vargas R., Orfilio
Mora Ch. y otros muchos.

Presidentes honorarios: Coro-
neles don Próspero Abarca M. y
don Arturo Carranza R. Don Ro-
dolfo Traube, don Juan José A-
barca, don Juan Bta. Borbón.

Ante el notario don Carlos Díaz
Barquero se otorgó la correspon-
diente escritura con sus estatutos.

Ante el señor Jefe Político de
este cantón fue presentada la do-
cumentación para el correspon-
diente permiso. Cuenta con cien
socios.

Corresponsal iVajero

Una tintina secreta para el cabello y el bigote

Es la cosa más fácil del mun-
do: Coja medio litro de agua,
una cucharada de glicerina y
una caja de Compuesto de Bar-
bo y échelo todo en una botella.
Es cuestión de 5 minutos. Si
desea puede agregar 3 cuchar-
das de bayrum o de agua de
Colonia. Aplíquese esta tintura
según las instrucciones que lle-
va el Compuesto de Barbo para
teñir el cabello y el bigote.
Compre todos estos ingredien-
tes en la botica.

CORBATAS y Todas Bellas!

BELLEZA y PRECIO

AN SU ORDEN EN LA

OSICION

LOS CORBATAS

NCE- Gran Surtido de CAMISAS Extranjeras

ntmente de SOMBREROS

IEZZINI, VALENTINO, Etc.

idad y el Mayor Valor por su Dinero

N. IEZZI

El Coronel Roberto Tinoco Nos Habla De La Batalla Del Jobo

"JOAQUIN TINOCO NO LLEGO AL GUANACASTE SINO HASTA EL DIA 28 SI LO HUBIERAN ATACADO NO HUYE"

A los hermanos Vallejo los mató Goyo Vega en forma cobarde, después de la derrota. — A Roque Méndez lo mandó fusilar Vega, después de rifarse con Estupinián para ver a quién le tocaba dar las voces de mando. La sepultura se cavó a vista de Méndez, que era un honrado "patillo" del interior del país.—Un manzanillero, de 23 años de edad, se echó al campo, mató al general García Osorno y tomó una ametralladora, después de acribillar a seis sirvientes de la pieza

La información sobre la batalla de El Jobo, que publicó LA HORA en su edición del sábado, ha despertado mucho interés en el público, principalmente entre los supervivientes de aquella revolución, librada el 26 de mayo de 1915. Esta mañana, tuvimos la grata sorpresa de recibir en nuestras oficinas la visita de don Roberto Tinoco, Coronel del Ejército y buen amigo nuestro, quien, como comandante de las fuerzas gobiernistas en aquel entonces, nos ha dicho lo siguiente con respecto a la narración que hace nuestro periódico:

—Magnífica. Magnífica, con varios errores que deseo aclarar. No por lo que me importa personalmente, sino para la historia que comienza a escribir sobre estos hechos de los cuales fui personaje. Se dice que en "Los Potrerillos" vieron los revolucionarios a Joaquín. Que se comisionaron a 20 hombres para capturarlo. Y que de repente, al disparar contra él, Joaquín Tinoco huyó. He de decirle que Joaquín llegó al Guanacaste hasta el día 28, es decir, cuando ya habíamos terminado todo. Y que, caso de haber llegado, Joaquín no hubiera huído ante veinte hombres, menos si, como se dice, iba acompañado de cinco soldados.

Yo tenía un espía en "La Cruz". Se llamaba Roque Méndez. Era un "patillo", de lo más puro de nuestro suelo. Valiente y sincero como son nuestros hombres de campo. Cuando los revolucionarios en su retirada, llegaron a "La Cruz", Roque Vega y el general Estupinián lo agarraron y después de un ligero consejo de guerra, se resolvió fusilarlo. Estupinián y Vega discutieron largamente para ver a quien le tocaba dar la orden de "fuego". Como no se ponían de acuerdo lo echaron a la suerte, ganando Vega, el mismo matador de los hermanos Vallejos. Luego, delante de Roque mandó cavar la sepultura, tomándole la medida. Y cuando Roque ya se había desmayado del horror y del terror, Vega dió a orden de fuego al pelotón.

Después de la batalla, nosotros, los gobiernistas, cuidamos a los heridos de los dos bandos. Y los cuidamos no por orden de grado, sino por el estado de cada herido. Ejemplo: a mí, que tenía un balazo en la pierna, me atendieron casi de último, siendo el jefe de las fuerzas victoriosas. Antes de mi atención, se le dieron cuidados médicos a una cantidad enorme de soldados del bando contrario.

La mayor parte del Ejército revolucionario estaba compuesto por soldados nicaragienses y hondureños. Eran 475 los extranjeros. Al principio, los extranjeros decían

daba huyendo de los amigos que lo cuidáramos. La prueba es que lo asesinaron cuando estaba solitario, sin compañía.

Otro punto: los hermanos Vallejos, que fueron capturados por los revolucionarios, también fueron asesinados vilmente. Le explicaré: el 25 de mayo, un día antes de la batalla llegué yo con 400 hombres, dos ametralladoras y un cañón a El Jobo. Usamos de trincheras los balates de la hacienda. Yo calculé que las balas pegarían en las piedras y con las partículas que de seguro arrancarían, cegarían los ojos de mis soldados. Entonces los mandé a traer troncos de árbol. Los Vallejos salieron en esa misión, y fué cuando los capturaron. El General Chao los entregó a Goyo Vega, quien, en la retirada, después de la derrota se acordó de los prisioneros, y a cada uno de ellos le pegó tres disparos, matándolos vilmente.

Sin dejarme impedir aquella locura, se saltó la cerca de piedra, y caminé como 500 varas hasta donde de la ametralladora disparaba. Él se hincaba a cada rato y disparaba. No había disparo sin muerte, ni muerte sin disparo. En uno de ellos hizo caer roto, sin vida, al general García Osorno. Luego mató a los seis sirvientes de la pieza, y se la trajo al hombro. Las balas le llovían terriblemente. Cuando cayó en nuestro campo, le di un beso.

Es la primera y única vez que he besado a un hombre.

El total de los revolucionarios era 525 hombres, con cuatro ametralladoras. Yo tenía, como le dije anteriormente, 400 hombres, todos "patillos", 4 ametralladoras y una pieza de artillería, manejada valientemente, con inteligencia y de nuevo, por el Coronel don Daniel Sibaja.

Otros que se portaron a la altura, como héroes, fueron don Vicente Solano y un hijo suyo.

A los cinco años, el Congreso de ese entonces ordenó que se trajeran los restos de los soldados revolucionarios caídos. Y los gobiernistas, los dejaron allí, blanqueándose en la pampa guanacasteca. Y esto no es justo. Ante un cadáver, ante unos huesos blancos, yo me inclino y olvido resentimientos. Cada bando peleaba por lo que creía su ideal, malo o bueno. No somos oramos puros ticos, "patillos". Ellos, en su mayoría, extranjeros. ¿Por qué no se trajó a los nuestros también? Porque se ha dejado que sus huesos se blanqueen en una fosa común. Mal hecho, precisamente hecho por los Padres de la Patria de aquel entonces. Ellos eran representantes de los costarricenses en la Cámara, de todos los costarricenses y no solo de los antitinoquistas.

LA HORA agradece estas rectificaciones en honor a la verdad. Si en tiempos de Juan Santa María se hubieran hecho, no oíríamos ahora tanta barbaridad.

A Nuestros Suscritores Avisamos:

Que a partir del presente mes de mayo, la suscripción de "LA HORA" valdrá C 1.25 por mes.

LA ADMINISTRACION

La Junta Progresista Del Barrio Keith

San José, 24 de mayo de 1934. Señor Director de LA HORA. Ciudad.

Muy estimado señor: Tenemos el gusto de comunicar a Ud. que el domingo 24 de los corrientes, en Asamblea celebrada a las nueve horas, dispuso el vecindario del "Barrio Keith" nombrar su Junta Progresista a fin de vigilar más de cerca los asuntos que le atañen e interesarse, de un modo directo y eficaz, de su mejoramiento en todas direcciones, principalmente en lo que se refiere a su higienización y cultura. Por unanimidad de votos se nombró la siguiente Directiva:

Soto; Vicepresidente: Profesor don Jenaro Araya Pereira. Secretario: don Juan Soto Gutiérrez; Pro Secretario: don José Chacón Mora. Tesorero: don Eduardo Phillips; Pacheco Primer Vocal: don Jaime Vargas Campos; Segundo Vocal: don Gonzalo Romero Umaña; Tercer Vocal: don Roberto Vargas Castro; Fiscal y Abogado Consultor: Lic. don Alfredo Sánchez Morales.

Rogándole su cooperación en nuestros propósitos aprovechamos la oportunidad para suscribirnos a Ud. muy Attos. y S. Ss.

JUAN SOTO G. ALFREDO SANCHEZ M.

Comprando Caridad, dijo el Dr. Jimenez Sancho al vetar una subvención al hospital Max Peralta

verificadas por la Municipalidad de Cartago, se dispuso dar cien colones mensuales de subvención al Hospital Max Peralta, con objeto de que éste suprimiera el cobro de diez colones por cada mujer pobre que llegaba a pedir las atenciones en el Salón de Maternidad.

El regidor doctor don José Miguel Jiménez Sancho, al votar esta moción, dijo que esta es una manera de "comprar caridad". Ya en sesión anterior había hecho algunas referencias a actitudes de la Junta de Caridad por su falta de atención del Hospital, el cual parece que se ha convertido en una Clínica y no en un hospital para remediar las necesidades de los pobres.

La subvención quedó y en consecuencia, se ha retirado, por parte de la Junta, la orden de cobro

de los diez colones por entrada a la maternidad.

4322

PERSONAS ACLAMARON ANOCHE LA JOYA SOLEMNE

RASPUTIN

COMO LA MAS GRANDE QUE HA VISTO EL SIGLO!

HOY SE REPITE, A C 1.00, EN EL TEATRO VARIEDADES

PATIA AGENCIA DE PROPAGANDA COMERCIAL

Dirigimos CAMPAÑAS DE PUBLICIDAD

Hacemos DIBUJOS para clichés o slides

Teléfono 3013

no poner cuidado, el cetro político mundial de Europa pasará a EE. UU. o Japón

El discurso de Mussolini se comenta como algo excepcional

MILAN, 28. — Fue de verdad excepcional el discurso que Mussolini pronunció ante la Cámara italiana. La prensa lo comenta con entusiasmo, y hasta con sorpresa, diciendo que el Duce se ha preparado magníficamente en este documento que se juzga formidable dentro de la historia parlamentaria y de gobierno italiana. El discurso toma dos páginas de los diarios, a siete columnas. "Pòpolo de Italia" lo califica titánico. Nunca en el parlamento italiano — dice se ha efec-

tuado una constatación de tal vue- lo relativa a economía y finan- zas. El comentario de la "Gaceta del Pueblo" es que el Duce deja constancia en este documento de la posición del fascismo frente a las dificultades y peligros presen- tes. La doctrina italiana considera la paz eterna como un simple mi- to, pero esperando mantener la paz, se prepara para la guerra. Según Mussolini, a menos que la vieja Europa no se dedique a buscar, sin política continental armoniosa, se le escapara de las manos el cen-

tro de la política internacional y pasará a Estados Unidos o al Ja- pón. Respecto a ciertos asuntos económicos, como los cambios, Mussolini explica las medidas to- madas por el gobierno italiano para combatir sus males, medidas enderezadas contra la fuga del capital entre las que se encuentra una para no permitir más que cin- có mil liras mensuales de gastos para viajes al extranjero y que es muy comentada.

Explota y se...

Viene de la Página PRIMERA

que al chocar contra un gran ar- bol en departamento de las Lan- das, cerca del Monte Marsan, hizo explosión, no solo destruyéndose por completo y causando víctimas, sino quemando parte de la foresta. Parece que en el accidente perecie- ron 19 viajeros procedentes de Es- paña, en una excursión iniciada por un gran diario madrileño. Los cinco pasajeros que lograron esca- par con vida y solo heridos sin ma- yor daño, fueron los que estaban en la parte delantera del autobús, junto al chofer y que pudieron arrojar a tiempo fuera del auto- bús, antes de que chocara con el árbol. Declaran que el chofer, un español de 27 años, ya ni siquiera podía mantener los ojos abiertos, sobretrenado por un largo via- je sin relevo, y quien dormido sin duda terció la vía, salió del cami- no y se echó sobre la arboleda momento en que ellos se arrojaron con gran riesgo, de sus asientos. Al chocar contra el árbol, el auto se incendió y explotaron los 400 litros de gasolina que llevaba lo que originó el incendio de dos hec- táreas de bosque y la muerte de los pasajeros.

Lea Este Diario



Prevenir es mejor que curar!

Este dicho se puede aplicar especial- mente a las enfermedades infecciosas de los trópicos, ante todo los tras- tornos digestivos que requieren una atención particular. Para prote- gerse contra las afecciones intesti- nales y para prevenir y curar las

Disenterías

amibiana y bacteriana tome oportunamente las pildoras de „Yatren“ 105, el remedio uni- versal contra la disentería.



YATREN 105

LOS LIMITES DE COSTA RICA

Con la visita del Ministro de Pa- namá en San José a la Cancillería costarricense —visita de que di- mos cuenta oportunamente en nues- tra sección informativa— quedó formalmente reanudada la discus- sión de nuestro problema limítro- fe. Tanto la prensa local como la del país vecino han venido ocu- pándose de ese problema y las opi- niones públicamente exterioriza- das indican que el más amplio es- píritu de mutuo respeto y buena voluntad servirá de guía a las ne- gociaciones oficiales. En entrevis- tas individuales prácticamente to- dos los miembros de los Poderes Legislativos de Costa Rica y Pana- má —la representación genuina y legal de ambos pueblos— encuen- tran oportuno el momento para un arreglo pacífico del problema y lo enfoca con serenidad y sinceri- dad.

En estas condiciones, existiendo un ambiente de cordialidad inter- nacional como nunca antes había existido, ante el ejemplo que acaban de dar al Continente las repú- blicas de Colombia y Perú, sinte- tizado el arreglo limítrofe en aspi- ración unánime de los dos pueblos y sin que por ningún lado se vis- lumbren obstáculos realmente insu- perables, la labor de acercamiento definitivo entre nuestra República y la de Costa Rica debe culminar

con un éxito rotundo. El minuto histórico es único y cuando una serie de circunstancias convierte en favorable para la paz definitiva cualquier momento de las relaciones entre dos pueblos oficialmente distanciados, sería un verdadero crimen desperdiciar ese instante que puede ser duradero pero puede también ser fugaz.

Tal parece ser la idea que ani- ma a los gobiernos de Costa Rica y Panamá para aprovechar el actual minuto histórico y buscar la fórmula conciliatoria, situando la discusión en un plano de mutua consideración y franco deseo de acercamiento. Y tal parece ser tam- bién la idea que inspira a los re- presentantes de ambos pueblos cuando, por abrumadora mayoría, indican públicamente su determi- nación de sancionar las actuacio- nes de sus respectivas Cancillerías si esas actuaciones se mantienen dentro de un límite decoroso para el patriotismo y el honor nacional.

Repetimos que el minuto histó- rico en las relaciones de Panamá y Costa Rica es único y debe ser aprovechado. No hay problema de límites extraño a solución pacífica cuando las partes interesadas des- cienden del exaltado concepto na- cionalista al terreno más sereno pero más patriótico del concepto internacional. Panamá y Costa Ri- ca viven días de afinidad espiri- tual y acercamiento comercial que deben afianzarse sobre una base sólida y permanente. Los Gobier- nos de ambos países se enfrentan a un instante que les permitirá demostrar en el terreno de los he- chos que no son meros lirismos tropicales ni vanas palabras que se lleva el viento esa de la amis- tad continental, la confraternidad de los pueblos hermanos y la paz como fundamento indispensable de la prosperidad y el bienestar de ca- da República y del continente ame- ricano. (Dé la "Estrella de Panamá")

SE ACERCAN...

Viene de la Página PRIMERA

PARIS, 28. — El ministro del aire telegrafió al attaché militar francés en Washington comunicán- dole que en cuanto Codos y Rossi vuelen sobre tierra americana, re- ciben como premio del gobierno francés, Codos el nombramiento de comandante de la Legión de Honor y Rossi su ascenso a Capitán.

INFOR- MACION- CABLE- GRAFICA

241 para el chofer que atropelló a un chico además, se le cobran los daños y perjuicios que pida la familia del menor ofendido

Hace algún tiempo, en la carre- ra a Coronado ocurrió un lan- tabile accidente de tráfico, del cual salió malamente lesionado el menor Jorge Solano M. de once años de edad. Según parece, el cho- fer del camión que lo atropelló, llamado Edwin Chavarría, no tu- del todo la culpa de aquel ac-

cidente, y así lo han reconocido varios testigos. No obstante esto el juez primero del crimen, licen- ciado don Jorge Aguilar, lo ha condenado esta mañana a sufrir una multa de 241 colones, además a pagar los daños y perjuicios q' la familia del atropellado estime justos.



Tiene Ud. Estos Discos?

- C A R I O C A
- BESAME EN LA BOCA
- MARACAS DE CUBA
- PALMERA (en marimba)
- CANCIONES DE ORTIZ TIRADO
- AMOR COBARDE
- HOY POR FIN
- MARIPOSITA
- CAMINANTE

y MIL NOVEDADES MAS. - Oigalos Hoy Mismo en el

ALMACEN

Costa Rica Radio

PERRY GIRTON



Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Tal como lo anunció exclusivamente "La hora" mañana Parte el Ministro de Relaciones Exteriores

NO ERAN TROPAS LAS QUE SE IBAN AL NORTE, SINO EL LIC. GURDIAN, AUNQUE EL GASTO ESTABA COMPUTADO COMO TAL

"LA HORA" descubrió el asunto, como siempre, mientras un colega andaba averiguando si en verdad se habían ido tropas al Norte

"LA HORA" supo que había tal viaje a Centro América y a México, porque \$ 300.— no se gastan en movilizar tropas. Nuestros soldados no cobran en oro, sino en colones

LA HORA dió en una de sus ediciones anteriores, y durante la semana pasada, una información que decía: ¿Tropas al Norte? Esta información fue acuciosamente desmentida al siguiente día. Y los colegas dieron una prueba de actividad al manifestar que no habían sido enviadas tales tropas. Ya manifestamos también, en otra edición que tal cosa la sabíamos nosotros antes de que ellos, en forma tan nerviosa y tan activa, se ocuparan en desmentir. Nosotros sabíamos aun más: sabíamos que se preparaba un viaje de un Ministro y que los gastos de ese viaje se iban a computar como gastos de envío de tropa, en comunicación verde, que es una nota que no debe salir a la publicidad.

LA HORA, por lo tanto, fue el primer periódico que avisó que

MENSAJE PERIODISTICO PARA LOS CARTAGINESES

Por motivo del incumplimiento de algunos de los empleados donde se estaba editando el semanario dominical "La Opinión" éste no verá la luz pública el domingo próximo, sino hasta el siguiente en que se habrán arreglado estas sensibles deficiencias y así lo hacemos saber a los lectores y anunciantes de este órgano de publicidad que con el gusto de siempre visitará a sus amigos los cartagineses, en espera de que al pensarle el favor de recibirlo y esperamos un mayor concurso liberal del estimable comercio de la vieja metrópoli.

FRANCISCO HERNANDEZ P.
Editor.

tendríamos viaje. Tal como lo anunció LA HORA, ha sucedido y mañana, por el avión de la Panair, sale para el Norte, con Raúl Gurdian, quien, según manifestó en un reportaje concedido a LA HORA, va a visitar Guatemala y México, para devolver gentilezas que nuestro país ha recibido de esos países.

No obstante las declaraciones del Lic. Gurdian, a nosotros se nos ha afirmado que el Lic. Gurdian lleva una misión que no es precisamente la social de devolver

visitas, sino otra e importante, aun cuando no se nos han dicho que es. Por nuestra parte, francamente, hemos de mostrar cierto asombro de que para devolver visitas, cosa para la cual hay tiempo de sobra, el señor Ministro de Relaciones se vaya en momentos en que el asunto de límites requiere su presencia en el Ministerio

Y esto nos hace suponer, con muy fundadas razones de que el señor Ministro no va solamente a devolver visitas, sino también a cumplir con algo más importante que ir a dar las gracias.

Campo pagado

SOBRE UNA MULTA

Heredia, 25 de Mayo de 1934.

Señor director de LA HORA
San José.
Muy señor mío:

Tanto usted como los redactores de LA HORA merecen cada día más felicitaciones por la buena, extensa y seria información que todos los días a los lectores que apreciamos en lo que vale el esfuerzo.

En su importante vespertino leí una justa protesta del honorable empresario de camiones don Arturo Barrantes C.; publicada el jueves 24 del corriente, contra un inspector de tráfico y ya que en buena lid dicho empresario dijo que jamás camina sus carros a mucha velocidad, yo afirmo eso, porque todos los días viajo en los camiones del señor Barrantes y puedo asegurar que él y sus empleados son de los que mejor tra-

tan al público y respetan las órdenes del tráfico, pero los mismos superiores no se dan cuenta de los abusos de algunos subalternos que gozan con hostilizar a individuos que trabajan honradamente y que le dan facilidad al público para viajar. Ya que su periódico tiene mucha circulación y es independiente aprovecho la oportunidad para pedir al señor Director General del Tráfico, que examinen los vehículos en la estación o lugar adecuado y no como lo hacen en el camino perjudicando a los pasajeros por el tiempo que tardan y que las más de las veces son para intrigas como le han puesto la puntería al señor Barrantes.

UN VIAJERO

LEA 'LOS ECONOMICOS EN LA PAGINA QUINCE

PARA EL

Caballero Elegante:

Un traje del mejor CASIMIR INGLES.

Sombreros - Corbatas

Capas - Paraguas

Gabardinas

PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS:

Sombrillas - Carrieles

Medias de Hilo y de Seda

TODO DE LA MAS ALTA CALIDAD Y A PRECIOS DE SITUACION, OFRECE

Pandolfi Hermanos

Avenida Central.

LOS APARATOS DE RADIOTELEFONIA DE LA EMPRESA NACIONAL DE TRANSPORTES AEREOS

Ya están para instalarse los nuevos y magníficos aparatos de radiotelefonía en los aviones de la Empresa Nacional de Transportes Aéreos.

El gerente de la empresa Mr. Schonfieldth ha puesto en condiciones de magnífico servicio la estación de radiotelegrafía que instaló hace pocos meses para tener constante comunicación de las estaciones de radio del gobierno en los diferentes lugares del país a donde van sus aviones, y ahora quiere poner en cada uno de los aviones un aparato de radiotelefonía, a fin de comunicarse con éstos cuando van en pleno vuelo.

Los aparatos pedidos son de la más espléndida marca y probados como los mejores. Son los mismos que se usan en las empresas de aviación comercial que hacen servicio dentro del territorio norte americano y con alcance bastante considerable.

Lea este DIARIO

¡Diga sus sentimientos con flores!



LLAME AL

TELEFONO

3 2 4 6

si quiere enviar una Corona, un Ramo o una Canasta y

NUNCA QUEDARA MAL

Jardinería JIMENEZ, detrás del Mercadito de Plaza Viquez.